

平成21年(2009年)11月18日

3年3組保護者の皆様へ

湖南省立石部中学校

校長 加藤 吉治

インフルエンザ疾患に伴う学級閉鎖について（お知らせ）

平素は、本校教育に何かとご理解・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、3年3組では、インフルエンザによる欠席が2名、風邪様の症状による欠席が2名、また登校生徒にも風邪様の症状のある生徒が見られ、早退者も6名になりました(午前11時現在)。

このような状況の中で授業を実施することは、インフルエンザ疾患が蔓延する可能性につながっていく恐れもあります。

つきましては、市教育委員会ならびに学校医とも協議し、感染拡大防止の観点から3年3組の生徒については、本日給食後下校させ、下記により学級閉鎖の措置をとります。

なお、11月20日(金)、24日(火)に予定していました中間テストについては、11月24日(火)、25日(水)に延期いたします。それに伴ってすでに発表しているテスト範囲についても変更します。(変更したテスト範囲は本校のホームページでお知らせいたします。ホームページをご覧いただけない場合は他の方法を講じますので、学級担任までご連絡ください。学級閉鎖中は、家庭訪問をひかえることとしておりますので、ご不自由をおかけいたしますがご容認ください)

記

1. 閉鎖する学級 3年3組
2. 期 間 本日12時00分から、11月21日(土)まで4日間
3. 登校する日 11月24日(火) 通常どおり登校〔期末テスト第1日〕
4. 期間中の留意点
 - (1) 発熱等の症状のある場合は、休養を十分にとり、治療に努めること。
 - (2) 健康な場合も必要以外は、外出しないこと。
 - (3) 帰宅後や食事前などの手洗い、うがいの励行、十分な睡眠をとるとともに、朝夕の検温測定等健康管理に努めること。
 - (4) 外出する場合は、できるだけマスクを着用すること。
5. その他
 - (1) 症状のない場合は、学級閉鎖期間中に自主学習、家の手伝い等、規則正しい生活を行ってください。
 - (2) 今後も感染の拡大が心配されます。ご家族の皆様も健康に十分ご留意いただきますようお願いいたします。